



Einsatzabteilung, Dienstag, 23. Juli 2024

Tagespflegekinder "Landmäuse" wieder zu Gast bei der Feuerwehr

(de) Die Tagesmütter der Stadt Langenselbold waren auch in diesem Jahr wieder mit ihren Tagespflegekindern, den Landmäusen, bei der Feuerwehr zu Gast und erlebten einen aufregenden Vormittag.



Sechs Tagesmütter fanden sich mit 30 Kindern im Alter zwischen 0 und 3 Jahren am vergangenen Mittwoch im Feuerwehrhaus in der Carl-Friedrich-Benz-Straße ein und freuten sich auf ein abwechslungsreiches Programm, das das Brandschutzerziehungsteam um Sabine Simon einmal mehr auf die Beine stellte.

Der erste Teil des Besuchs bot den Landmäusen die Feuerwehr zum Anfassen. So trauten sich die meisten Kinder, einmal in die echten Feuerwehrstiefel zu steigen und die Ausrüstung kindgerecht kennenzulernen. Anschließend malten die Kinder mit ihren Tagesmüttern zusammen einen Feuerwehrmann auf einer Stoffleinwand.

Dem schönen Wetter entsprechend konnte der zweite Teil nach draußen verlagert werden. Neben einer Rundfahrt im Feuerwehrfahrzeug mit Blaulicht und Sirene wurde ein so genanntes Hydroschild aufgebaut, was eine Art Springbrunnen für die Kinder darstellte. Mit viel Spaß bei der Sache rannten und sprangen die Kinder durch die Wasserfontäne. Am Ende der Wasserspiele halfen die Kinder beim Aufräumen und liefen im Gänsemarsch über den Schlauch, um das Wasser herauszudrücken.

Nach rund zwei Stunden traten die Landmäuse mit strahlenden Augen den Heimweg an.